

保護者様
地域の皆様

世田谷区立山野小学校 校長 薄井 康裕
同 学校運営委員会 委員長 本間 友佳子

令和 6 年度 第 7 回 学校運営委員会報告

新しい年が始まり、気持ちも新たにスタートを切る季節となりました。昨年は学校運営委員会・協議会の活動にご理解、ご協力を賜りまして、ありがとうございました。今年もどうぞよろしくお願ひいたします。

去る 1 月 18 日(土)に、第 7 回学校運営委員会を開催いたしました。議事概要などをご報告させていただきます。

<学校運営委員会 委員名簿>

本間友佳子(地域:委員長)
工藤 恒健(本校PTA会長)
諸橋 幸子(保護者)
齋藤美和子(地域)
長島 大輔(卒業生)
石井 伴映(就学予定児童保護者)
百田 範恵(有識者)
福島 百子(地域)
薄井 康裕(本校校長)



「校内書初め会」の様子

第 7 回学校運営委員会 議事概要

1 委員長あいさつ

皆さま、本年もよろしくお願ひいたします。3学期はあっという間に過ぎるので、6年生には小学生最後の思い出をたくさん作って巣立っていってほしいと思います。本日は 15 時から単 P 研修会も予定していますので、出席される方はよろしくお願ひいたします。

2 学校長あいさつ

新年おめでとうございます。今年もどうぞよろしくお願ひいたします。3学期が無事にスタートいたしました。インフルエンザなど感染症がはやっています。大きく広がってはいないので、気を付けながら学校生活を送っていきます。16日(木)から18日(土)まで学校公開の日を設けました。たくさんのご家庭の方に足を運んでいただきまして、ありがとうございます。また、6年生が「12歳の就活」というキャリア教育の一環で、大人からそれぞれの職業についてお話を伺うという機会がありました。やまとわざさんが中心となって18名の幅広い職業の方々からお話を伺いました。子供たちが話を聞きたくなるような職業の方々ばかりで、とても良い時間が持てたと思います。また現在、来年度の設計図ともいえる教育課程を作っているところです。学び舎として地域とどうつながるか、教育内容を充実させていくのか、具体的に考えているところです。ただ土曜授業がなくなりますので、今日のような学校運営委員会の設定なども悩んでいるところです。ただ土曜参観日は作ります。その場合月曜日はお休みにして、振り替えのある土曜授業にします。5、6年生の遠足についてですが、バス料金の高騰と台数確保の問題が生じているため、徒歩への切り替えを検討しています。例えば徒歩で砧公園へ行くというような感じです。決まりましたら、詳しいことは4月以降お知らせいたします。どうぞよろしくお願ひいたします。

3 議事概要

<やまのてっぺん教室プロジェクトについて>

2月15日(土)に開催のやまのてっぺん教室について話し合いました。

- 「バドミントン教室」 4、5、6年生対象 体育館
「将棋教室」 全学年対象 多目的室
- 「バドミントン教室」は去年に引き続き校長先生のご指導のもと行われます。たくさんのご参加お待ちしています。
- 詳細は、すぐーるとお手紙でお知らせいたします。2月5日（水）締め切りになりますのでご確認ください。
- 今年度のてっぺん教室は今回で最後になります。来年度も楽しい教室を開催していきたいと思います。

<～みんなに感謝～ごちそうさまの会プロジェクトについて>

3月8日(土)開催のごちそうさまの会について話し合いました。

- 開校50周年を記念して始まったプロジェクトですが、土曜授業がなくなるのを機に、今年度で最後を飾ることになりました。みんなでおいしくいただきながら1年を振り返る良い機会になればと思っています。楽しみになさっていてください。

◆学校運営委員会事務局◆

副校長：山口千砂、森田夕紀

主幹教諭：佐藤能仁、根守千恵

主任児童委員：西村幸子

◆運営委員会記録・報告書文責◆

第7回委員会担当：福島百子